

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 033-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Más de 430 mil alumnos retornarán a clases

26 mil 500 maestros se reencontrarán con sus alumnos, el 04 de marzo, en 8 mil 130 instituciones educativas públicas y privadas.



El director regional de Educación, Cesar Flores Berrios, dijo "el 04 de marzo retornaran a las aulas 437 mil 24 estudiantes de inicial, primaria y secundaría. Además, se movilizarán 26 mil 500 maestros para poner en funcionamiento 8 mil 130 instituciones educativas (7 mil instituciones públicas y mil 130 privadas)".

Para garantizar el inicio de clases desde el 04 de marzo, Cesar Flores Berrios, sostuvo, "que en las 13 provincias concluyeron las adjudicaciones de plazas por contrato docente, en estricto orden de méritos; así mismo invocó a los padres de familia enviar a sus hijos a la escuela, porque sus maestros les estarán esperando en sus aulas".

De las 8 mil 130 instituciones educativas, solo 118 instituciones de la región fueron declaradas no habitables, por lo que la Dirección Regional de Educación en coordinación con cada UGEL garantizarán el inicio de clases en ambientes particulares y aulas pre-fabricadas.

Flores Berrios anunció "que el lanzamiento del buen inicio del año escolar 2013 será en la institución educativa "La Balza" en el distrito de Namballe frontera con Ecuador, provincia de San Ignacio; así mismo, se lanzará la campaña de siembra de 100 mil árboles desde la escuela con la finalidad de generar conciencia en los estudiantes para cuidar el planeta ante el grave peligro del cambio climático".

La movilización por la forestación y reforestación desde la escuela permitirá concertar entre las instituciones educativas con las UGELs, municipalidades y agencias agrarias de las 13 provincias de la región; las variedades de plantones dependerá a la altitud donde se encuentran las escuelas.

Esperemos lanzar la campaña de siembra de un millón de árboles anuales desde la escuela que se pretende iniciar desde el próximo año.

Se agradece su difusión Cajamarca, 25 de febrero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA